

Jalin Sinergitas APH, Kepala LPKA Klas I Kutoarjo Kunjungi Polres Purworejo

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.PUBLIKINDONESIA.COM

Dec 13, 2022 - 14:40



Kunjungan Kepala LPKA Kutoarjo ke Polres Purworejo

KUTOARJO - Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo, Teguh Suroso,A.Md IP.SH terus menjalin silaturahmi dan sinergitas dengan Aparat Penagak Hukum (APH) di lingkungan kabupaten Purworejo. Selasa, (13/12/2022) Kepala LPKA Kutoarjo melakukan kunjungan silaturahmi ke Polres Purworejo. Kunjungan dengan didampingi oleh Kepala Seksi Pengawasan dan Penegakkan Disiplin (Wasgakin), Sugiyanto,A.Md IP,SH,MH; Kepala Seksi Registrasi dan Klasifikasi Taufik Nugroho, S.Pd,MH, Kasubag Umum Rakhmadi Cahyono,A.Md IP,SH dan Kepala Sub Seksi Bimbingan Kemasyarakatan dan

Pengentasan Anak (Bimkemaspa) Dedy Winarto,S.Pt,M.Si.

Kunjungan diterima langsung oleh Kapolres Purworejo, AKBP Muhammad Purbaja, SH, SIK, MT di ruangannya. Dalam pengantarnya, Kepala LPKA Kutoarjo menyampaikan kondisi LPKA Kutoarjo meliputi jumlah penghuni, sebaran asal Anak Binaan dari 35 Kabupaten/Kota di Jawa tengah, dan jenis perkara. Selain itu, Teguh Suroso mengharapkan koordinasi dan kerjasama yang sudah berjalan dengan baik selama ini bisa terus dilanjutkan.

"Kegiatan bersama dengan Polsek Kutoarjo dan Kompi Brimob Kutoarjo telah dilakukan seperti senam bersama, pertandingan sepak bola dan latihan menembak di lapangan tembak Brimob," ungkap Teguh kepada Kapolres Purworejo.

Dalam rangka menjelang perayaan hari raya natal dan tahun baru 2023, ancaman gangguan keamanan dan ketertiban harus diminimalisir. Upaya tersebut salah satunya melalui koordinasi dengan Aparat Penegak Hukum (APH) seperti halnya Polres Purworejo, imbuh Teguh.

Kapolres Purworejo, menyambut hangat kunjungan tersebut dan terus mendukung kerjasama yang telah berjalan baik.

"Peran Polres adalah menjaga keamanan dan ketertiban dilingkungan kabupaten Purworejo selalu terjaga dengan baik, tentunya termasuk LPKA Kutoarjo," jelas Kapolres.

Kapolres Purworejo dan Kepala LPKA Kutoarjo saling bertukar pengalaman dengan sesekali disertai gelak tawa mengingat pengalaman-pengalaman sebelumnya.

Pada akhir sesi kegiatan, Kapolres Purworejo dan tim dari LPKA Kutoarjo melakukan foto bersama.(DW)